

Perbanyak Amalan dan Eratkan Silaturahmi Dengan Masyarakat Selama Ramadhan, Kapolres Solok Bergerilya Bagikan Sembako

JIS Sumbar - SOLOK.URBANESIA.ID

Mar 29, 2023 - 11:46



SOLOK KOTA - Tak ingin menysia-nyikan momentum Ramadhan sebagai bulan mulia untuk memperbanyak amalan, Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo S.IK,MH, melaksanakan berbagai kegiatan sosial dengan berbagi kepada masyarakat di wilayah hukumnya.

Selain kegiatan berbagi Sembako dalam bingkai Jum'at Berkah yang memang telah menjadi rutinitas Polres Solok dan jajaran sejak sebelumnya, kini selama bulan suci Ramadhan 1444 H / 2023 M, orang nomor satu di Polres Solok itu bergerilya ke nagari-nagari, melakukan hal yang sama.

Seperti yang dilakukan hari ini, Rabu, 29 Maret 2023, Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo terjun langsung mengunjungi Nagari Batang Barus untuk menyerahkan bantuan sosial Sembako sebanyak 45 paket, kepada masyarakat setempat.



Turut mendampingi Kapolres, Kabg Ops Polres Solok Kopol Andri Nugroho, S.IK, Kabag Sumda Kopol Reddy Triyanto, SH, MH, Kabag Ren Polres Solok AKP Raplen, SH, Kasatresnarkoba IPTU Oon Kurnia Ilahi, SH, beserta beberapa orang personel lainnya.

Di sela-sela kegiatan tersebut, Kapolres Solok Apri Wibowo mengatakan bahwa kegiatan tersebut akan dilakukan setiap hari selama bulan Ramadhan, dengan harapan selain sebagai amalan juga sebagai ajang dalam mempererat hubungan silaturahmi POLRI khususnya Polres Solok dengan masyarakat, yang hakikatnya untuk meningkatkan kepercayaan publik kepada institusi Kepolisian.

"Kegiatan membagikan BANSOS pada masyarakat di wilayah hukum Polres Solok ini akan kita lakukan setiap harinya dalam rangka memaknai dan mengisi bulan suci Ramadhan, tentu dengan harapan sebagai Amal serta bekal bagi kita untuk di akhirat kelak serta sekaligus mempererat silaturahmi kita dengan masyarakat," tutur AKBP Apri.

Kapolres Solok berharap, bantuan tersebut dapat sedikit meringankan beban masyarakat penerima bantuan, terlebih mengingat biasanya di bulan suci Ramadhan kebutuhan cenderung meningkat.

Dalam kesempatan itu Kapolres Solok juga menyampaikan imbauan khususnya kepada para orangtua, agar lebih mengawasi anak-anak dalam berkegiatan di bulan Ramadhan, terutama pada malam harinya.

"Tolong kita sama-sama mengawasi anak-anak kita agar selesai tarawih segera pulang ke rumah, demi menghindari mereka dari kegiatan yang tidak bermanfaat bahkan merugikan, seperti balap liar, tawuran atau perbuatan yang lainnya yang bertentangan dengan norma dan hukum," harap Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo. (Amel)